

# 30

TM

# PATRIOT

## H<sub>2</sub>O<sub>2</sub> Concentrate Cleaner / Disinfectant / Destainer H<sub>2</sub>O<sub>2</sub> Nettoyeur Concentrer, et Désinfectant avec du Peroxyde d'Hydrogène

- Kills 99.99 % of Bacteria/ Fungi/ Viruses
- Does not contain chlorine bleach
- Disinfects and removes tough stains

DIN 02485842

- Tue 99,99% des bactéries / champignons / virus.
- Ne contient pas d'agent chlore de blanchiment.
- Désinfecte et élimine les taches tenaces.

**CAUTION**  
**AVERTISSEMENT:**  
IRRITANT / IRRITANT

Active Ingredient/Ingredient Actif:  
Hydrogen Peroxide 7.83 % W/W / Peroxyde d'Hydrogène 7.83% W/W

**DIRECTIONS FOR USE:** Fill a trigger sprayer with diluted product, then spray on surface to be cleaned. Allow surface to remain wet for 10 minutes. Agitate with brush if necessary. Rinse or wipe clean. For heavily soiled surfaces, a pre-clean is required. Always test before on an inconspicuous area first.

**MODE D'EMPLOI:** Replisser le déclencheur avec le produit qui est dilué, pulvériser sur la surface qui doit être nettoyer. Laisser le produit sur la surface pour 10 minutes. Remuer avec une brosse si nécessaire. Rincer ou essuyer la surface. Pour les surfaces très sale, un bon pré-nettoyage est requis. Toujours essayer le produit sur une surface discrète en premier.

**CAUTION:** Avoid contact with eyes and skin. In case of contact, flush immediately with water. If irritation develops, get medical attention. This product is not considered hazardous by the Canadian Hazardous Products Regulations (CHPR) (WHMIS 2015-GHS).

**ATTENTION:** Éviter le contact avec les yeux. En cas de contact, rincer immédiatement avec de l'eau. Si une irritation se développe, consulter un médecin. Ce produit n'est pas considéré dangereux par les Règlements Sur Les Produits Dangereux (RPD) (SIMDUT 2015-SGH).

## Ready To Use Prêt à utiliser

This container is to be used with diluted, ready-to-use, Patriot 30 only. See original label and SDS for full use directions and cautions. Avoid contamination of food. Keep out of reach of children. Keep from freezing.

Ce contenant doit être utilisé avec du Patriot 30 dilué et prêt à l'emploi. Voir l'étiquette d'origine et la fiche de données de sécurité pour les instructions d'utilisation complètes et les précautions. Éviter la contamination des aliments. Garder hors de la portée des enfants. Ne pas congeler.



DO NOT REUSE BOTTLE  
Recycle where facilities exist  
NE RÉUTILISEZ PAS LA BOUTEILLE  
Recycler en manière appropriée